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開催日時 平成26年6月20日（金）　午後4時15分から午後5時45分

開催場所 PCSA会議室

金本　朝樹代表理事・佐藤　公平副代表理事・加藤　英則副代表理事

齊藤　周平副代表理事・小中冨　均理事・金光　淳用理事

山田　孝志理事・荒籾　伸一理事・石川　直史理事

中島　基之専務理事　代理出席：　城山　朝春氏（城山　稔央理事）

川辺　悦史監事・宮村　伸輔監事

森　治彦法律問題研究部会リーダー

佐藤　洋治チェーンストア経営分野アドバイザー

牛島　憲明経営分野アドバイザー

藤田　宏調査研究・経営分野アドバイザー

オブザーバー出席者　賛助会員13社19名

賛助会員

大都販売株式会社　　　　　　　　　　　　　　　中村　訓杓

株式会社大商　　　　　　　　　　　　　　　　　國澤　良幸

株式会社マースエンジニアリング　　　　　　　　秋山　　学

三本コーヒー株式会社　　　　　　　　　　　　　山本　　聡

株式会社ピーエーネット技術研究所　　　　　　　佐々木　幸治

株式会社エース電研　　　　　　　　　　　　　　町田　敏明

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　浦川　貴之

株式会社昭和堂　　　　　　　　　　　　　　　　塚本　弥須久

オムロンアミューズメント株式会社　　　　　　　鈴木　勝浩

ジャパンネットワークシステム株式会社　　　　　長久保　明

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　若山　佳則

ゼニス株式会社　　　　　　　　　　　　　　　　中村　克彦

グローリーナスカ株式会社　　　　　　　　　　　宮崎　昌彦

グローリーナスカ株式会社　　　　　　　　　　　佐藤　佳春

株式会社東和商事　　　　　　　　　　　　　　　岡本　　健

オリックス株式会社　　　　　　　　　　　　　　新谷　泰樹

オリックス株式会社　　　　　　　　　　　　　　高鍋　貴行

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　高頭　良輔

ＰＣＳＡアクションレポート（理事会）

平成２６年６月版

６月拡大理事会

出席者
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第１号審議議案　「研究部会・委員会担当理事」審議【承認】

当件について事務局より説明があった。

【人事問題研究部会】　　　合田　康広理事（第１２期　平山　　剛理事）

【法律問題研究部会】　　　小中冨　均理事（第１２期から重任）

【コスト問題研究部会】　　大石　明徳理事（第１２期から重任）

【不正対策研究部会】　　　金光　淳用理事（第１２期から重任）

【新遊技法研究会】　　　　石川　直史理事（第１２期　加藤　英則理事）

【ＥＣＯ遊技機検討委員会】荒籾　伸一理事（第１２期　齊藤　周平副代表理事）

第２号審議議案　「日電協によるサブ基盤交換」審議【継続審議】

　当件について事務局より説明があった。

＜経緯＞

　スロットのサブ基盤の不正改造事案が生じたことを受け、日電協より

ホール５団体に、該当する遊技機４機種のサブ基盤交換をしたいという連絡が

ありました。

　各団体がその案内を加盟ホールに送りましたが、全日遊連はその連絡を撤回、

ＰＣＳＡも質問、要望を日電協に投げかけておりました。

　５月通常理事会で、ホール５団体がまとまって対応するように意見が出て、

金本代表理事よりホール５団体代表者に働きかけをしておりましたが、積極的な

反応はありませんでした。

　一方、全日遊連では、独自に日電協と打ち合わせを進め合意に至り、組合員に

案内を出しております。準備が整い次第、６月末からサブ基盤交換を実施する予定。

＜全日と日電協と合意で、ホール負担軽減が明確になった事項＞

１）変更届提出により当該遊技機の稼働を停止しておく必要が無いようにした。

（日電協より各都道府県公安委員会に確認済。）

２）費用軽減のために、他の遊技機の入れ替えと同時に作業をすることを

　　明確化した。

（ホールの負担は４０円×台数。）

＜審議内容＞

①日電協・全日遊連の合意内容以外に、何か要求を出すのか？

②その場合、日電協、ホール５団体のどちらに働きかけるのか？

③サブ基盤の交換と同時に連絡が来た「遊技機運送管理票」について、何らかの

　要望をしていくか？

＜継続審議＞

　理事会で提示された意見を文書化し電子理事会を開催、承認されれば日電協宛に

　正式な文書として出す。

１．サブ基盤交換の実施に至った理由、背景、事実等の経緯を明らかにする。

２．ホール側に落ち度がないのであれば、台当たり40円の負担を要望。

３．同様に遊技台の稼働を止める間の営業補償を要望。

４．遊技機運送管理票にホールが印鑑を押すことによって、ホールに過失や責任が

　　生じる訳ではないことを確認。

第３号審議議案　「東日本大震災に伴う被災地組合に対する機構経費負担軽減措置」審議【承認】

当件について事務局より説明があった。５月２７日、全日遊連より添付の

案内が届いた。平成２６年度は福島県において５割免除としたいとのこと。

ＰＣＳＡ会員で福島県で店を持つのは４０店舗。

討議事項
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第４号審議議案　「８月ＰＣＳＡ公開経営勉強会」審議【承認･･･第二案と別案】

当件について事務局より説明があった。講師案を検討いただきたい。

第４９回ＰＣＳＡ公開経営勉強会

第一部　午後３時３０分～４時３０分（休憩　１５分）

第二部　午後４時４５分～５時４５分

会　場：アルカディア市ヶ谷　３階「富士」（スクール定員３６０名）

＜第一案＞

結城　義晴　氏　（株式会社商人舎　代表取締役社長・ＰＣＳＡ経営アドバイザー）

講演テーマ「続・パチンコホールのセグメントマーケティング戦略」（案）

　（第４８回経営勉強会に引き続き、テーマを掘り下げて講演）

★＜第二案＞

都築　幹彦　氏　（元 ヤマト運輸株式会社 取締役社長）

講演テーマ「～クロネコヤマトの実践から～　 革新のための規制との闘い」（案）

　当時の業界常識を破った国内初の「クロネコヤマトの宅急便」を生んだ仕掛人。

厚い壁であった免許問題等で運輸省・郵政省・警察庁と折衝。規制と闘い、遂に

47都道府県の免許を取得。全国翌日配達のネットワークシステムの基を作り上げた。

＜第三案＞

桐山　満啓　氏　（株式会社グリーンヒルズジャパン　代表取締役社長）

講演テーマ「パチンコ開国論　～今後のパチンコ業界発展のために～」

＜第四案＞

曾我　貴志　氏　（曾我法律事務所　パートナー　日本国・ニューヨーク州弁護士）

講演テーマ「カジノの収益構造とその問題点　～仕組みからジャンケット制度まで～」

★＜別案＞

国会議員　※パチンコに対するご意見をお持ちの国会議員

第５号審議議案　「ＰＣＳＡ政治分野アドバイザー」審議【承認】

　当件について事務局より説明があった。２名の国会議員から政治分野アドバイザーの

就任承諾書が届いた。

①古川元久衆議院議員（民主党　当選６回）

娯楽産業健全育成研究会・所属、国際観光振興議連・非所属

②石関貴史衆議院議員（日本維新の会　当選３回）

国際観光振興議連・所属

第６号報告議案　「時代に適した風営法を求める会」報告

　当件について事務局より説明があった。

平成２６年６月１９日午後２時３０分より「時代に適した風営法を求める会」が

秋元司事務局長を中心に開催された。

＜式次第＞

①　保岡興治会長挨拶

②　論点整理

③　ヒアリング　警察庁生活安全局保安課　楠　芳信課長

④　質疑

⑤　その他

討議事項
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第７号報告議案　「研究部会・委員会」報告

　当件について、出席リーダーおよび事務局より説明があった。

1)人事問題研究部会(リーダー:上林 浩和)

1.6月通常研究部会(6月13日(金)11時～15時開催・PCSA会議室にて)

・9月拡大研究部会について(視察先、部会テーマ等)

・7月開催予定「新卒採用担当者情報交換会」内容について

・労政時報勉強会「『シンプル考課制度』の提案」

・各社への質問「パート・アルバイトの充足状況について」

・労務管理マニュアル デザインについて(11月臨時社員総会に発行予定)

2.7月拡大研究部会、第5回新卒採用担当者 情報交換会

(7月11日(金)11時～17時開催予定・PCSA会議室にて)

2)コスト問題研究部会(リーダー:佐藤 千恵)

1.6月研究部会(6月12日(木)14時40分～17時開催・PCSA会議室にて)

・部員近況報告(コスト関連情報交換)

・13期の活動内容検討

①環境、機械、景品の3テーマについて継続的に研究する。

②毎回、正部員が持ち回りで担当をし、自社の取り組みを発表、情報を共有する。

③興味のあるテーマが提案された場合には、各社の取り組みを共有する。

※開催時間は午後1時～午後5時までに変更。

・9月拡大地方開催部会の検討(11日～12日に郡山に訪問予定)

2.7月研究部会(7月10日(木)13時～17時開催予定・PCSA会議室にて)

3)法律問題研究部会(リーダー:森 治彦)

1.5月研究部会(5月31日(土)13時～16時開催・PCSA会議室にて)

内容:日常営業における全国各地の事例について情報共有

1)13期の活動計画について

2)スロットサブ基盤交換、遊技機運送管理票について

3)質問コーナー

4)時代に適した風営法を求める会について

5)貯玉乗り入れガイドラインについて

6)IR法について

7)全国都道府県の景品提供の対応について

2.6月研究部会(6月28日(土)13時～16時開催予定・PCSA会議室にて)

内容:日常営業における全国各地の事例について情報共有

4)不正対策研究部会(リーダー:鈴木 睦雄)

1.5月拡大研究部会(5月30日(金)13時～15時開催・PCSA会議室にて)

・メーカー訪問報告 

・スロットサブ基盤交換、遊技機運送管理票について

・ゴト被害アンケートについて

・最新ゴト事例・対策の情報共有

2.6月拡大研究部会(6月27日(金)13時～15時開催・PCSA会議室にて)

・最新ゴト事例・対策の情報共有

5)新遊技法案研究会(景品検討チーム)(委員長:森 治彦)

1.6月研究会(6月20日(金)14時45分～15時45分開催・PCSA会議室にて)

内容:時代に適した風営法を求める会について

景品提供の対応について

2.7月研究会(7月25日(金)14時45分～15時45分開催・PCSA会議室にて)

討議事項
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6)ECO遊技機検討委員会(委員長:三上 圭一)

1.6月委員会(開催なし)

2.7月以降の開催について、現状、ECO遊技機の動きが止まっていることから当面の間

開催を休止し、動きが出てきた時点で再開をしたい。委員長、副委員長は引き続き

情報収集に努める。

第８号報告議案　「業界団体活動」報告

　当件について事務局より説明があった。

①遊技産業健全化推進機構 第8回定時社員総会報告

6月16日に推進機構の定時社員総会がありました。

報告:第8期事業報告…平成26年3月17日開催の臨時社員総会において承認済みの件

新年度事業計画および予算について…平成25年度、予算420,000,000円のところ

決算金額386,087,867円であった。

議案:第8期事業年度 計算書類承認の件

②パチスロの日キャンペーン

8月4日はパチスロの日というポスターを会員、賛助会員の皆さんに配布する。

8月4日は月曜という事で8月3日(日曜日)にイベントを開催する。

その他

①5月末日版稼働アンケート

②PCSAスケジュール

7月拡大理事会

平成26年7月25日(金)

午後4時15分～5時45分

PCSA会議室にて

次回開催

討議事項
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